



生活指導だより

令和元年10月 4日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

10月になりました。「〇〇の秋」に集中できる季節の訪れをうれしく感じますが、ご家庭の皆様や地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

陽が落ちるのも早くなりました。16時30分の夕焼けチャイムが聞こえたかと思うと、あっという間に薄暗くなります。遊ぶときや出掛けるときに、時刻や約束を守って生活することについて子供たちに声をかけていきます。

練馬区一斉防災訓練(引き取り訓練) ありがとうございます！

9月14日(土)の練馬区一斉防災訓練(引き取り訓練)には、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

教室内での第一次避難から、引き取り者への引き渡しまで、およそ想定通りに訓練を進めることができました。今回は、当日出席の児童450名のうち、およそ420名の児童を引き渡すことができました。

今回の結果をもとに、今後も緊急時や災害時を想定し、対応・対策を考えていきます。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

水筒持参 10月末日までとします。



『生活指導だより5月号』で暑さ対策の水筒持参は9月末日までとお知らせしましたが、残暑を考慮し、今年度は10月末日までとします。

オレンジコース 特別養護老人ホーム建設工事について

2020年2月頃より、早宮保育園、早淵の森緑地近くで特別養護老人ホームの建設が始まる予定です。建物の新築工事の前に、10月中旬より、計画敷地の整備工事が行われると学校に連絡がありました。

作業時間は午前8時から午後6時までとし、オレンジコースの通学路にもなっていることから、誘導員が配置されるようです。

工事が行われる現場周辺の道路を通行する際に十分注意するよう学校でも指導します。ご家庭でも同様にお声掛けください。



10月 『心のふれあい週間』について

10月7日(月)から11日(金)が10月の『心のふれあい週間』です。



- ① 5年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】
- ② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】

面談をご希望されるご家庭は、連絡帳などで担任にお伝えください。時間を調整した後、担任より連絡をさせていただきます。なお、担任から面談のお願いをさせていただくこともあります。ご協力よろしくお願いします。